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後援会の皆様には日頃から大変お世話になっております。 

新型コロナウイルスにより亡くなられた方へ弔慰を捧げるとともに

治療中の方の速やかな回復と一刻も早い感染症の終息を願います。 

木更津市議会の議長を務めます近藤忍も前例のない議会対応に追わ

れる一年となりましたが、活動の一端を報告させていただきます。 

なお議員本人からの年始の挨拶は公選法で禁止されており会派報

での年頭挨拶も状況を加味し自粛しましたことをご容赦願います。 

2021 年 2 月 

後援会長 江野澤政広 

１．2020 年の活動報告 

2020 年の主な行事を時系列で報告させていただきながら新型コロナウイルスに対しての対処や活動の概要を

お知らせします。詳細は近藤忍のホームページに記載されておりますのでご参照ください。 

1 月 14 日 千葉県自治体病院経営都市議長協議会の研修で松戸総合医療センターを視察する 

1 月 15 日 千葉県南市議会議長会研修の開催都市議長としてアカデミアホールで挨拶する【上写真】 

1 月 20 日～21 日 会派で群馬県沼田市及び埼玉県川越市を視察する 

1 月 23 日 議会運営委員会で岐阜県多治見市議会を視察する 

1 月 27 日～28 日 県南議長会及びかずさ四市議長会で静岡県熱海市及び袋井市を視察する 

1 月 29 日 全国市議会議長会基地協議会総会（東京都千代田区）に副会長として出席する 

     [7 月 1 日、10 月 14 日、11 月 10 日及び 11 日にも同協議会の役員会等に出席] 

2 月 3 日 かずさ水道広域連合企業団議会に議員として出席し令和 2年度予算等を審議する 

2 月 12 日 全国高速自動車道市議会議長協議会定時総会（東京都千代田区）に出席する 

2 月 13 日 君津郡市広域市町村圏事務組合議会に出席し令和 2年度予算等を審議する 

2 月 14 日～3 月 25 日 ３月定例議会を開催する 

3 月 26 日 都市計画審議会に審議員として出席し地区計画の計画変更等を審議する 

4 月 7 日 政府が新型コロナウイルス対策特別措置法に基づく緊急事態宣言を発令する（5月 25 日解除） 

5 月 7 日 臨時議会を開催し、議会終了後に会派で市長にコロナ対策の緊急要望を提出する 

6 月 4 日～6 月 16 日 ６月定例議会を開催する（コロナ対策により一般質問は中止） 

6 月 19 日 木更津駐屯地に関する協議会に出席しオスプレイ暫定配備について説明を求める 

7 月 20 日 臨時議会を開催し緊急経済対策等を審議する 

8 月 3 日 君津郡市広域市町村圏事務組合議会に出席し決算の認定や補正予算を審議する 

8 月 27 日～9 月 24 日 ９月議会を開催する 

8 月 28 日 議会を代表して北関東防衛局（埼玉県さいたま市）に訪問し基地関係要望書を提出する 

10 月 16 日 臨時議会を開催し緊急経済対策等を審議する 

11 月 9 日 全国市議会議長会基地協議会関東支部総会を木更津市で開催する 

11 月 16 日 かずさ水道広域連合企業団議会に議員として出席し、令和元年度決算等を審議する 

11 月 19 日 都市計画審議会に審議員として出席し立地適正化計画の中間報告を受ける 

11 月 25 日 かずさ四市市議会議長会臨時総会を木更津市で開催する 

11 月 26 日～12 月 17 日 １２月定例議会を開催する 

※ 議会質問の全文は近藤忍のＨＰ[ http://sinobu.com/situmon/sindex.html ]と 

木更津市議会のＨＰ[ http://asp.db-search.com/kisarazu-c/ ]で読むことが出来ます。 

またインターネット配信[ http://www.kisarazu-city.stream.jfit.co.jp/ ]では動画を見ることが可能です。 



２．2021 年の課題 

１．オスプレイに関する事案 

昨年 7 月 10 日に陸上自衛隊のオスプレイが飛来し暫定配備が始まりました。それ

に先立ち諸課題を解決するための協議会が 6月 19日に設置されましたので必要に応

じて調整を進めていきます。また市議会としても毎年基地に関する要望書を議会議

決して防衛大臣等に提出するとともに、全国市議会議長会基地協議会副会長として

防衛省や国会議員に対して 5年間の暫定期間を厳守するように要望しております。  

2．新型コロナウイルス感染症に関する事案 

昨年から感染が拡大する新型コロナウイルスは本年になっても緊急事態宣言が発出されるほど危機的な状況

が続いています。春頃にはワクチン接種が開始され、長期的には治療薬の開発等により医療現場への負担や重症

化リスクが減ることで社会生活も日常を取り戻すと予想しておりますが、それまでの間は医療現場等への助成を

強めるとともに経済対策や生活困窮者支援等を矢継ぎ早に実施できるよう議会も取り組んでまいります。 

3．オリンピックに関する事案 

昨年開催予定であった東京オリンピックが延期され本年夏の開催予定となりました。世界的な感染症の拡大で

実施が危ぶまれますが、開催となった場合はナイジェリア連邦共和国のホストタウンとして江川陸上競技場にて

キャンプを行う予定ですので、将来的な国際交流も視野に取り組んでまいります。 

4．都市や地域経済に関する事案 

金田地区へのコストコ進出や清川地区でのポルシェジャパン開業など木更津市では近年明るい話題が続くも

のの感染症拡大により港周辺でのパークベイプロジェクトは遅延気味となっています。巌根駅のバリアフリー化

は進められますが快速停車に向けては難しい課題も多く出されています。第一次産業を取り巻く環境は一昨年の

台風被害や気候変動を受けて一層厳しさを増しており、漁業協同組合の合併も進みます。各種対策が適切に行わ

れるよう注視し働きかけてまいります。 

5．新市役所と公共施設再配置に関する事案 

木更津市役所は民間ビルを借用する方向で新たに建築されるビルの所有者と詳細協議が始まる予定です。火葬

場は建築工事が進み、富津市に建設が決まった広域ゴミ処理施設は環境アセスメントに取り組みます。広域化さ

れた水道事業は将来の料金設定等の議論が始まり、市民会館中ホールの建替や公設卸売市場の整備方針について

検討が進むものと思います。人口減少社会を前提に公共施設の合理化を進め行政負担を減らしてまいります。 

6．防災対策に関する事案 

台風や地震災害だけでなく感染症対策について課題を突きつけられています。ハード面で対策すべき点と同時

に行政でのソフト面の充実とまちづくり協議会等の組織力を高めることによる地域力の充実等を総合的に進め

発生確率が高いと言われる東南海及び首都直下型の様な大規模地震に対する危機管理を強化してまいります。 

7．福祉・教育・議会改革に関する事案 

福祉施設での深刻な人材不足対策として引き続き外国人材の活用を進めます。待機児童解消に向けて複数の保

育施設を開園すると共に吾妻保育園と久津間保育園を民営化することで施設の活用を図って多くの児童を預か

れるようにしていきます。教育現場でのデジタル化も進め様々な事態に対応できるように整備してまいります。 

 議会には議長として６項目の諮問を行いましたので議員の皆様とより良い議会に向けた議論を進めます。 

３．後援会の案内と入会のお誘い 

近藤忍の議員活動を励ますため、後援会活動を強化したいと考えております。近隣や知人の方で

近藤忍後援会へ入会を希望される方が居られましたら、氏名、住所、電話番号等をお知らせ下さい。

ご連絡は後援会事務所を訪問いただくか、郵送・電話・FAX・メール等にてお願いします。 

また、千葉県知事選挙に自民党推薦で立候補予定の関政幸氏の名刺を同封したのでご覧下さい。 

 

 

 

 
 

住所:木更津市江川 847 TEL:0438-41-1605 FAX:0438-41-1606 メール:info@sinobu.com http://www.sinobu.com/ 


